

L'équipe cubaine de football des moins de 22 ans bat 3 buts à 2 celle d'Antigua et Barbuda lors des éliminatoires des Caraïbes



L'équipe cubaine de football a battu 3 buts à 2 celle d' Antigua et Barbuda, ce qui lui a donné la première place du groupe 2 des éliminatoires des Caraïbes pour deux places au pré olympique de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de football en vue des Jeux Olympiques de Rio de Janeiro en 2016.

Arichel Hernández, Maykel Reyes et Héctor Morales ont marqué les buts pour Cuba.

Les joueurs dirigés par Raúl González Triana sont en tête du groupe avec 9 points grâce aux victoires contre la Guyane 2 buts à 0 et contre Aruba 11 à 1.

La Jamaïque sera la prochaine rivale de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60760-lequipe-cubaine-de-football-des-moins-de-22-ans-bat-3-buts-a-2-celle-dantigua-et-barbuda-lors-des-eliminatoires-des-caraibes>



Radio Habana Cuba